



わかばだより



富沢わかば保育園
令和3年6月

先月は、さわやかな風が吹き戸外遊びには最適の月となりましたが、初夏を思わせる急な暑さの日もあり紫外線を避けテントの下で遊ぶことも多かった月でした。新クラスでの生活にも慣れて笑顔の子どもたちが増え、園庭ではにぎやかな声が響き渡り保育士や友だちと楽しそうに遊ぶ子ども達の姿が多く見られるようになりました。又クラスによってはベビーカー・散歩車に乗って散歩を楽しんだり、初めて友だちと手を繋いで園周辺を頑張っ歩いてたりといつもと違う景色に新しい発見もあったようです。6月に入ると梅雨時期に入り雨の日も多くなると思いますが、室内遊びも工夫し雨の日でも楽しめる環境を作っていきたいと思います。



わかば農園始まりました～!!

今年の農園の野菜は…?

たんぼぼ組…

ミニかぶ・ミニキャロット

ミニひまわり

ちゅうりっぷ組…とうもろこし・あおしそ・大根・ブロッコリー

さくら組…さつま芋・きゅうり・インゲン・茄子・トマト

かぼちゃを植えました。

*今年は野菜&花の種も植え生長を楽しみにしています。

毎日水をかけては「おいしくな～れ!!・きれいにな～れ!!」

と声をかけています。(収穫・開花が楽しみですね!!)

さくら組の年長さんは花壇に昨年植えたパンジーに続き手

際よくベコニアの花を植えてくれました。(ポットからの取り

出しも上手でした)

サッカー教室がありました!!



5月7日(金)……今年度初のサッカー教室がありました。今年度から大久保コーチになりました。

子ども達は前日からとても楽しみにしていて、朝からワクワクとても張り切っていました。この日はサッカー日和となり、コーチの話をよく聞いてボールを蹴ったり、サッカーゴールに向かって力強くゴールしたり、ルールを教えてもらい簡単な試合形式も楽しみました。年中組は初めての経験にとっても意欲的に参加してコーチに褒めてもらいました。

年長組はさすがにボール運びも上手で広い園庭をたくさん走り、友だちとチームで遊ぶ楽しさを満喫しました。

クッキング(野菜の皮むき)

さくら組はタケノコの皮むき! (慣れた手つきでも難しかったようです)

たんぼぼ組は初のクッキングでかたーい皮のそら豆の皮むきにチャレンジ!! 皮の中身はフワフワで初めての感触に大喜びでした!! エプロン姿がとっても可愛いたんぼぼさんでした。

虫歯予防

6月4日は虫歯予防デーです。

乳歯が虫歯になると歯並びにも影響が出てくる場合があります。

大人になっても自分の歯を保てるように、口の状態に合った歯ブラシで1本ずつ丁寧に磨き

虫歯のない歯を目指しましょう。

仕上げ磨きをしてあげてください。



ほっこり
エピソード

衣替え

6月1日は衣替えの日です。夏の日ざしに負けず、元気に遊ぶためにも、長そでから半そでの夏服に着替えて、すがすがしく過ごしていきたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。(梅雨時期に入ると肌寒くなったりするので、長袖・半袖の両方をロッカーの中に入れておいてください)



🌸すずらん組でのある日🌸

食後のトイレタイム!!いつものようにちょっとクラスにおじゃますると・・・
にこにこと自分のロッカーからお尻マットと紙おむつ・おしり拭きを大事そうに抱っこし、嬉しそうに持ってきてオムツ交換の予約をするSちゃん!すずらんさんの食後は予約でいっぱいになります!!(いつも可愛さ満点のすずらんさんにほっこり!)

🌸さくら組お姉さんのひと事🌸

今年たんぽぽさんで花壇にひまわりの種を植えました。「芽が出てきたね～」と話していると・・・「私のうちでも葉っぱが2つ出てきてカスタネットのようだよ」と双葉が合わさるように手をパチパチして見せてくれました。(かわいい表現にほっこり!!)

♪♪♪ 行事予定 ♪♪♪

<6月の行事予定>

- 1日(火) ちゅうりつ組懇談会
- 3日(木) // (どちらか1日)
- 4日(金) サッカー教室
- 5日(土) 父母の会役員会9:30～
- 9日(水) たんぽぽ組懇談会
- 10日(木) 歯科健診10:00～
- 11日(金) わらべうた(未満児)①
- 16日(水) すずらん組懇談会 体育教室②
- 17日(木) 誕生会
- 18日(金) プール開き



<7月の行事予定>

- 9日(金) 夏まつり(子どものみ)
- 14日(水) 体育教室③
- 15日(木) 誕生会

5月26日(水) すみれ組の懇談会がありました。

昨年コロナ禍で、中止となり今回もコロナ蔓延防止期間ではありましたが、保護者の方に参加できる環境を整え行いました。当日は担任からのお話が中心でしたが、すみれさんのかわいい写真が会場を和ませてくれたようです。時間も短縮してのデイリーとなりましたが、少しでも保育園での様子をお伝え出来て良かったです。お忙しい中ご参加いただきありがとうございますございました。



★★★ お知らせ ★★★

- ・4・5月に名札を着用していましたが、6月からは付けずに担任が名札を預かり必要に応じて付けるようにします。名札はおたよりポケットに付けておいてください。
- ・6月1日(火)より阿邊佳代保育士・國分菜緒保育士が育児休暇明けで復帰となります。(フリーとして各クラスに入りますので、よろしくお願い致します。)
- ・6月10日(木)に歯科健診があります。朝はしっかり歯磨きをしてきてください。

👑 おたんじょうび おめでとう 👑

みんなげんきに

おおきな～れ

